

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Ogooué-Lolo : les ministres natifs en tournée dans la province



Photo: Keka Mavendji

Une vue des ministres natifs de l'Ogooué-Lolo, à Iboundji.

Sedrigue KEKA MAVENDJI
Iboundji/Gabon

ENTAMÉE le jeudi 9 février écoulé par la commune d'Iboundji, chef-lieu du département de l'Offoué-Onoye, la tournée des ministres originaires de l'Ogooué-Lolo à travers leur province se poursuit allègrement. La délégation conduite par le ministre d'État, Blaise Louembé – par ailleurs membre du comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) –, est composée des ministres Hugues Mbadina Madiya (Promotion des investissements...), Constant Paillat (Transports) et des ministres délégués Hermann Immonagult (Affaires étrangères) et Hugues Tsono (Enseignement supérieur...). But de ce périple logovéen : se présenter officiellement aux populations et raviver la flamme du PDG dans la contrée.

À Iboundji, première étape, jeudi écoulé, le chef de la délégation ministérielle, Blaise Louembé, a invité les populations de l'Ogooué-Lolo à fédérer autour de la politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Aux militants du parti au pouvoir, il a invité à la cohésion pour une "victoire sans bavure" d'Ali Bongo Ondimba, à la présidentielle qui pointe à l'horizon. Les populations

remercient le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, pour la nomination de cinq de leurs fils et filles au gouvernement. "Merci M. le président pour l'honneur fait à notre province et la confiance placée en nos enfants", a déclaré un notable à Iboundji. Hier vendredi, suivant le programme établi,

la délégation s'est rendue à Pana, dans le département de la Lombo-Bouenguidi et à Dienga. Aujourd'hui, Blaise Louembé et sa suite sont attendus au district de Matsatsa, à Ndanguï et à Lastoursville, avant de boucler leur tournée par l'étape de Koula-Moutou, la capitale provinciale.

Mayumba : du matériel agricole pour les populations



Photo: SNN

La ministre déléguée entend soutenir la politique de partage.

H.N.M
Libreville/Gabon

LES populations de Mayumba, chef-lieu du département de la Basse-Banio, ont reçu récemment des mains du membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), par ailleurs ministre délégué à l'Éducation nationale, Aubierge Sylvine Ngoma, du matériel agricole.

Le don, qui s'inscrit dans le cadre de la politique de solidarité et de partage prônée par le président de la République, était composé de nombreux outils destinés à l'agriculture : pelles, râtaux, houes, brouettes, et pulvérisateurs pour plus de 200 bénéficiaires répartis à travers les 6 quartiers que compte la commune de Mayumba. À cette occasion, en présence du secrétaire départemental du PDG, Justin Mavoungou Mbatchi, des notables,

des femmes et des jeunes, la ministre déléguée Aubierge Sylvine Ngoma a exhorté les populations en âge de voter d'aller s'inscrire, le moment venu, sur les listes électorales. "Cela est nécessaire pour donner une victoire cash et sans bavure au Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, lors de la présidentielle à venir", a-t-elle dit. Notons que cette dotation du matériel agricole intervient après la dotation, il y a quelques mois, d'une ambulance médicalisée et des médicaments d'une valeur estimée à environ 10 millions de francs CFA au centre médical de Mayumba. D'autres actions similaires sont annoncées pour les semaines à venir, car le membre du bureau politique de Mayumba, Aubierge Sylvine Ngoma, dans le sillage du Premier ministre, fonde sa politique sur le pragmatisme, le patriotisme et, surtout, la proximité.

GÉNÉRAL OLÉRY HONORÉ
11/02/2022 - 11/02/2023

365 jours pénibles déjà sans toi.
" Il y a quelque chose de plus fort que la Mort.C'est la présence des Absents dans la mémoire des Vivants".

Une messe sera dite ce samedi 11
Février 2023 à 15h en la Cathédrale Sainte
Marie, suivie d'un verre du Souvenir servi
à son domicile de la Dominique
(Plein - Ciel)

